

ようやく近畿も梅雨入りし、毎日曇りや雨の日が続き、涼しいですが洗濯物がなかなか乾かず大変な季節になりました。畑にとって雨は有り難いのですが雨が降り過ぎると、野菜の生育に悪影響を与えるので難しいところです。ジメジメとした季節なので衛生管理や健康管理には十分気を配らなければいけない時期かなと筆者は思っております。

さて話は変わりますが、畑の方では玉ねぎ、サニーレタス、グリーンピース、えんどうまめの収穫が始まりました。今年も丸々と太った玉ねぎを収穫する事が出来ました。田植えも無事に終わり、野菜の方も黒大豆、オクラを除きほぼ畑に植え終わりました。野菜達が無事生育してくれるのを祈るばかりです。これから本格的に夏を迎え、猛暑の中の作業になり大変ではありますがメンバー・スタッフ一同一生懸命頑張って参る所存ですので何卒ご声援のほど宜しくお願い申し上げます。また玉ねぎ等の野菜の販売を始めましたので宜しくお願いします



新鮮野菜の販売を始めました！！

今年も丸々と大きな玉ねぎが収穫できました。またサニーレタス・グリーンピース えんどうまめも収穫を始めました。あすなろの喫茶室前で販売致しておりますのでぜひお買い求め下さいませ。宜しくお願いします。



絶賛販売中です～！！ 野菜全品 オール100円で～す！！



陸上自衛隊・千僧駐屯地・第3師団創立54周年・ 千僧駐屯地創設64周年記念イベントへ行って来ましたの巻



5月17日(日)に筆者が通っている絵画教室のイベントで「自衛隊を見に行こう」というのがあり、参加して参りました。場所は伊丹市の陸上自衛隊第3師団千僧駐屯地で会場に着いた時には、大勢の見学人が駐屯地周辺に列をなして並んでいて余りの人の多さにびっくりしました。駐屯地に入り、暫くしてから自衛隊員の行進が始まり、近畿2府4県の各駐屯地の部隊がグラウンドに集結しました。10時50分から観開式が始まり、装甲車や補給車・除染車・74式戦車がグラウンドのトラックを1周して通り過ぎて行きました。その後訓練展示があり、偵察部隊のオートバイ部隊のアクロバット走行訓練が披露され模擬戦闘訓練は、ヘリからの隊員の降下から始まり74式戦車の105ミリライフル砲・155ミリ榴弾砲の射撃、オートバイ部隊と装甲車の走行射撃と迫力満点でした。よく訓練されていて、この方たちが私達と日本国を守ってくれてはるんやなあと思うと敬意が湧いてきました。お昼から装備品の見学と74式戦車の試乗をして来ました。特に74式戦車に乗れた時は感激して感無量でした。またこういうイベントに参加する機会があれば参加したいと筆者は思います。



6回連載!

施設におじゃまして～す

第5回目は神戸市北区山田にあるほっとステーションぽてとの皆様です

6月9日火曜日に、神戸市北区山田町にある就労継続支援B型事業所「ほっとステーションぽてと」と就労移行支援「Jobステーションぽてと」を尋ねました。「ほっとステーションぽてと」は「Caféぽてと」と「スイーツ工房」があり、「Jobステーションぽてと」には「ランチ工房」があります。



「Caféぽてと」の利用者の方は15名(シフト制で変わります)(6/9現在)で、営業時間は9時30分から4時まで、来られるお客様は、近所の方や卒業生の方が来店されます。夜の喫茶では金曜日にグループホームの人の為に空けておられます。従業員の方に「お客様から言われて嬉しかった事」を伺うと、「普段来ているお客さんが来て頂けると有り難いです。」と嬉しそうに話しておられました。

スイーツ工房では、利用者の方が10人位(6/9現在)で月曜日から金曜日まで、営業時間は9時30分から3時までです。職員の方に「焼き菓子の生産する量が多い時はどれくらいですか?」と尋ねると、「最近では200個くらい作ります。」と語り、焼き菓子以外にケーキを製造していて「バレンタインやクリスマスの時期にはよく売れる」と話しておられました。またスイーツ・コンソーシアムというイベントがあり、プロの方が教えてくれる勉強会があります。



ランチ工房では従業員が10人前後で、職員を合わせると15人(6/9現在)になります。作業時間は9時から15時まで、9時から弁当作りに入る人もいれば9時30分のミーティングに参加した後に作業に入られる人もおられます。弁当は1食(味噌汁等がついて)550円。弁当の数は30食程あり、利用者さんが2週間分のメニューを考えて作り、ミーティングを行います。弁当は「カフェ・コスモス」さんや「Caféぽてと」さん、等で販売され、宅配サービスでは地域の高齢の方が多く、徒歩や車でお届けすると話しておられました。宅配は月曜日から金曜日までで12時15分迄にお客様に届けておられます。

就労移行支援「Jobステーションぽてと」の人数は10名(6/9現在)おられ、一般企業で働きたい人が集まり、「カフェ・コスモス」さんに行かれたり、施設外就労などの実習をしておられ、また作業を伺うと「パソコンのデータ入力や印刷などの事務、1週間に1回就労に関する研修を行っています。」と話しておられました。

「カフェ・コスモス」さんは、真星病院の中の喫茶店でポテトの方の実習の場となっています。スイーツ販売や施設の製品を取り扱っておられます。利用者は診察待ちの人や職員の方が利用されています。従業員の方に「お客様から言われて困る事」を尋ねると、「クレームが出て自分で対応出来ない時には職員さんに繋いでいます。でも楽しくやっています」と話しておられました。その後、日替わり弁当を美味しく頂きました。



「ほっとステーションぽてと」さんは、毎週土曜日に出張喫茶店を開催しておられます。今回、取材並びに施設の質問等をさせて頂き有難う御座いました。写真撮影のご協力に厚く御礼申し上げます。また機会があれば立ち寄って見たいと思います。